

28 de junio de 1926

Un coro de 250 niños estrena el Himno a Burgos de Calleja y Zurita

Burgos.- En el marco de las fiestas de San Pedro y San Pablo, esta tarde ha constituido un auténtico éxito el estreno en la plaza de toros de los Vadillos del Himno a Burgos interpretado por un coro de 250 niños





Rafael Calleja y Mariano Zurita

acompañado por las bandas de los regimientos La Libertad y San Marcial, bajo la dirección del autor de la música, el maestro burgalés Rafael Calleja. La letra ha sido obra del poeta palentino Marciano Zurita. Ambos autores por acuerdo del Ayuntamiento de Burgos recibieron en febrero el encargo de componer un himno escolar a estrenar en una Grandiosa Fiesta Española con motivo de

las fiestas. Ante la insistencia del público se ha realizado una segunda interpretación del himno y el alcalde Ricardo

EN BURGOS

Un éxito del maestro Calleja

Con motivo de las grandes flestas de San Pedro

Con motivo de las grandes fiestas de San Pedro y San Pablo, que anualmente eo organizan en Eurercs, ee ha celebrado hace unos días en la plaza de toros de aquella capital un brillantismo festival artistico, en el que tomaron parle bandos de música y grupos regionales. En rete festival fué interprétado por primera vez un «Humno a Burgos», magnifica composición muescal del maeseiro Rafael Calleja, que ne activado con su misica vigorosa e inspirada um tella poesía de Marciano Zurita. Interpretaron el himno las bendas de Lesitad y San Marcial y descientas cincienta vocas, bajo indirección del maestro Calleja, que fué actival munio con enfusiasmo por sus paleanos. Tambier pré felicitadisimo el Sr. Zurita.

Amézaga ha bajado al coso para expresar el agradecimiento de la ciudad a los autores del Himno a Burgos. Los niños y niñas de las es-

BURGOS Los ensayos generales del Himno a Burgos Han comenzado los ensayos generales del Himno a Burgos, por su autor el maestro Calleja, que con la preciosa letra de Marciano

Zurita se estrenará el día 28. El Himno resulta de gran efecto y llamará mucho la atención.

cuelas nacionales de la capital y de las cabezas de partido de la provincia participaron en un primer

Festival regiona

BURGOS.—En la Plaza de Toros se ce-lebró el festival regional, en el que tomaron parte los grupos de Aragón y Valencia. Se cantó el himno a Burgos, original de Rafael Calleja y Marciano Zurita, por 250 niños acompañados de las bandas de los re-gimientos de la Lealad y San Marcial, bajo la dirección del maestro Calleja. El público, que llanaba la Plaza, aclamó a los autores.

ensayo en el Teatro Principal el pasado 22 de junio que repitieron al día siguiente en la plaza de toros bajo la dirección del maestro Quesada. En el festival también han participado agrupaciones artísticas de Asturias, Aragón y Valencia. Tras los primeros sones de la música de Calleja, Zurita escribe al comienzo del himno: Cantemos unidos la insigne grandeza de nuestra Castilla, de nuestro solar, sus piedras sagradas que son fortaleza, y escuela y alcázar, y trono y altar. Cantemos a Burgos, tesoro bendito, que España venera con honda emoción....